

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 595
24 de agosto de 2017

Universidad Central trabajará en la restauración del Instituto Nacional Mejía

Con el objetivo de restaurar el Instituto Nacional Mejía considerado como patrimonio cultural de la ciudad de Quito, el Ministerio de Educación realizó el primer acercamiento con la Universidad Central del Ecuador, representada por el Dr. Fernando Sempértegui, rector de la institución. Con esta visita se prevé la firma de un convenio macro con el objeto de facilitar el contingente profesional para la intervención del inmueble que tiene más de 100 años.

Para este proyecto, según lo manifestó Sempértegui, trabajarán las facultades de Arquitectura y Urbanismo, Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática y Artes, además, el Archivo Histórico y el Sistema Integrado de Museos de la Universidad Central del Ecuador. Estas dependencias realizarán la primera evaluación para determinar el grado de deterioro de las diferentes instalaciones de la unidad educativa, fundada el 1 de junio 1897 y considerada el primer plantel laico de la capital y el segundo en el Ecuador.

A este proyecto se sumarán otras instituciones como: el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural y la Empresa Pública de la Universidad. Se espera que para el próximo 4 de septiembre se concrete este acuerdo. **J.G.**

